

NOTA DE PRENSA



Ayuntamiento
de Majadahonda

Campaña conjunta de Policía y Guardia Civil para evitar accidentes por consumo de alcohol y drogas

15 dic, 15. El Ayuntamiento de Majadahonda ha comenzado una campaña de colaboración con la Dirección General de Tráfico que pretende aumentar la seguridad con la realización de controles de alcoholemia y drogas.

Policía Local está coordinada para tal fin con la Guardia Civil de manera que estos últimos se ocupan de los accesos a la localidad y la policía del casco urbano y zonas sensibles donde se detecta que se producen más incidentes relacionados con alcoholemia, prestando especial atención a la salida de zonas de concentración de restaurantes y bares de copas y grandes centros comerciales.

Aunque los incidentes se suelen producir en horario de tarde y por la noche, la campaña se desarrolla en los tres turnos cambiando horario y lugar de realización. Sólo en algunos casos se repite el lugar por ser un punto de especial significación.

Los controles se llevan a cabo sin crear alteraciones significativas en el tráfico garantizando la seguridad y comodidad de los transeúntes. Las pruebas se realizan apartando los vehículos de la circulación y sin que el conductor tenga que bajarse del vehículo, salvo en caso de dar positivo.

El año pasado, en una campaña similar, se controlaron más de 100 vehículos produciéndose 15 infracciones y dos atestados por delito.

